

お客様の声

お客様の声をお聞かせください。

1 フリースタイルの家に決めた理由は？

性能に申し分なく、高性能住宅に関する知識が豊富であったこと。

モデルハウス、完成見学会への訪問を複数回繰り返すことで、体感したこと。

温度ムラのない住宅であったこと。

無垢、漆喰、セルロースファイバー等自然素材を用いた素材の、高性能住宅であること。

2 建築中の印象や当社スタッフ・協力業者の対応はいかがでしたか？

大工さんのお仕事が大変丁寧で、安心してお任せできました。

住んでみてからも、大工さんの施工箇所はどこも完璧で、大変満足しています。

社長さん一人で、お忙しいところ、素人で不安な点をたくさん質問して申し訳なかったのですが、質問に答えていただけることで、安心することができました。

お客様の声

3 実際に暮らしてみた感想やその他のご意見、何でもどうぞ。

モデルハウス、完成見学会での体感で、高性能住宅を建てていただけることは確信していたので、不安はありませんでしたが、住んでみて、実際その通りでした。

家が暑すぎない、寒すぎない(今は冬しか体感していませんが)ことがこんなにQOLまたメンタルに影響するものだとは思いませんでした。

寒さ暑さは、知らないうちにストレスになっていたようです。快適温度に住んでいると、穏やかに過ごせ、心の余裕につながるため、人に優しく接することができるような気がします。

家じゅうあたたかいので、家の中では活動的になります。

家が好きになるので、片付け掃除も楽しいです。大切に住みます。ありがとうございました。

これからも、住み方のアドバイス、メンテナンス等お世話になります。よろしくお願ひ致します。

アンケート

お客様アンケート

その他 お気づきの点についてご意見をお聞かせください。

これから建てる方へ(おこがましいですが)

建築予算が限られている方は、建坪を小さくしたり、内装のランクを下げても性能に関するところは、妥協しないことが、フリースタイルで建てていただく上で
ポイントになると思います。

フリースタイル様は、施主の希望をよく聞いてくださり、その通り施工してくださるのでうれしいですが、施主様が建築に詳しくない場合は、注文住宅で出来ないことや
やらないほうがいいことは、社長に説明いただいたうえで、施主は納得して自分の要望を取り下げるのも大切だと思いました。

特に、性能に関することは、経験豊富な社長のアドバイスを聞いたほうが、後でメンテナンス等で楽になるし、満足すると思います。

社長様

建築予算が上がって、注文住宅を建てるハードルが高くなっている昨今、サラリーマンには、補助金なしで家を建てることは厳しくなって行くと思います。

社長お一人で大変だと思いますが、補助金に関するご提案も力を入れてくださると、施主の予算的なハードルの一助になると思いますので、毎年変わる制度や
オンライン申請等余分な仕事がご負担になることは想像出来ますが、施主にとってはアドバイスいただけすると、心強いことと思われます。

おこがましいですが、フリースタイル様の家を建てる方が増えて欲しいと願い、書かせていただきました。

この度は本当にありがとうございました。

これからもよろしくお願ひいたします。